

Forums pour les joueurs

Je suis à bout

Par Profil supprimé Posté le 01/01/2021 à 22h31

Bonjour à tous voilà j'ai 21ans et je suis à bout , je travaille depuis que j'ai 18ans je n'ai rien de côté je dépense ma paye en 2 jours et je me retrouve tout les mois à -900€ voir -1000€... du coup je deande de l'aide à ma famille ils m'ont aidé pendant un long moment et maintenant c'est fini..

J'ai toujours aimé les jeux a 19ans je me suis interdis des casinos et maintenant je n'y pense plus du tout mais je me ruine dans mes site en ligne après mettre retire de tout je trouve toujours une solution..

Je perds ma famille et ma copine qui crois en moi mais je la trahis..

J'ai besoin d'aide mais j'ai peur de faire se pas , je ne sais pas pourquoi..

Encore à ce jours nous sommes le 1janvier 2021 je suis à -900€..

1 réponse

leudoc - 04/01/2021 à 10h06

Bonjour Klecpri

Bonne année et bonne santé

Vous avez 21 ans et toute la vie devant vous (pleins d'espoir),si vous vous reprenez l'argent va revenir

Essayez d'arreter de jouer ou de jouer de petites sommes qui n'inpactera pas vos finances,vous verez vous vous sentirez mieux,c'est automatique,pourquoi pas de faire d'autres loisir plus sociable!

A quel jeux jouez-vous ?

Au plaisir de vous lire